

Stadtwerke Ahlen

## Neue Website

**[11.07.2024] Die Stadtwerke Ahlen haben jetzt ihren Internet-Auftritt modernisiert und mit neuen Funktionen ausgestattet. Die neue Website bietet eine benutzerfreundliche Navigation und erleichtert den Zugang zu wichtigen Online-Services.**

Die Stadtwerke Ahlen haben jetzt ihre neue Website gestartet. Wie die Stadt Ahlen mitteilt, dient der neue Internet-Auftritt als zentrale Anlaufstelle für die Bürgerinnen und Bürger von Ahlen und bietet neben einem modernen Design auch erweiterte Funktionalitäten.

Alfred Kruse, Geschäftsführer der Stadtwerke Ahlen, erklärt: „Seit einigen Monaten schon liefen im Hintergrund die Vorbereitungen, nun konnten wir die Website live schalten. Sie ist neben unserem Servicezentrum der wichtigste Kontaktpunkt mit unseren Kundinnen und Kunden. Wir konnten viele Wünsche, die an uns herangetragen wurden, berücksichtigen und mit dem neuen Internet-Auftritt umsetzen.“

Der Stadt Ahlen zufolge ist die neue Website übersichtlicher gestaltet, sodass die verschiedenen Aufgabenbereiche leichter zu finden seien. Zu den hervorstechenden Funktionen gehören die prominenter dargestellten Online-Services wie die Übermittlung der Zählerstände. Marco Kißler, Leiter Kunde & Markt der Stadtwerke, betont: „Besonders wichtig war es den Nutzerinnen und Nutzern, wie auch uns, dass das Kundenportal, die Kontaktmöglichkeiten und die Störungshotline immer sofort auffindbar sind. Diese drei Punkte wandern bei der Navigation der Seite immer mit.“ Die Website ist für Desktop, Tablet und Handy optimiert.

(th)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Ahlen